



Lamentan que la Presidenta ignore “voluntad de diálogo”

GEORGINA SALDIERNA, ANDREA BECERRIL Y REDACCIÓN

El dirigente del PAN, Marko Cortés, lamentó ayer que la presidenta Claudia Sheinbaum no haya hecho un gesto de recepción sobre la disposición de su partido a dialogar y lo haya dejado con la mano extendida. No obstante, insistió en que la mandataria se reúna con la oposición, dialoguen y acuerden una agenda de temas que beneficien al país.

A su vez, el senador Ricardo Anaya consideró que es muy temprano para sacar conclusiones sobre la postura que tuvo Sheinbaum al rendir protesta como presidenta. “Apenas es el primer día del gobierno, pero es cierto”, no puso el énfasis ni en la pluralidad ni en el diálogo o los acuerdos, sino en la continuidad del gobierno.

Entrevistado en el Senado, estimó que hay señales preocupantes, aunque “tengo la esperanza de que este gobierno sea distinto, que deje atrás la polarización, el encono y llame en los hechos a la unidad nacional”.

Alejandro Moreno, dirigente y senador del PRI, también señaló que hay que dar tiempo a la nueva administración federal. “Lo que

nosotros estamos haciendo es dejar claro que en el caso del Revolucionario Institucional y nuestros grupos parlamentarios, siempre habrá disposición al debate y a la construcción de consensos por México”.

Luego de que la oposición se manifestó dispuesta a dialogar con Sheinbaum durante la sesión de congreso general del pasado martes, y el PAN le extendió la mano para construir juntos donde haya coincidencias, Marko Cortés dijo que le llamó la atención que la mandataria ni siquiera tuvo un gesto de recepción de su ofrecimiento.

Entre los aspirantes a dirigir al PAN también hubo reacciones ante el inicio de la nueva administración. Adriana Dávila, una de las aspirantes, sostuvo que el *blanquiazul* “no puede adoptar el papel de porrista y mucho menos rendirse en un franco entreguismo institucional”. Con un decálogo de peticiones al nuevo gobierno federal, llamó a generar un plan para la reducción de la violencia homicida y feminicida.

Jorge Romero, quien también busca dirigir al partido, apuntó que el país enfrenta “nuevos retos autoritarios, pero con unidad y renovación, volveremos a ser la alternativa democrática que el país necesita”.